
Solicitud de Información realizada por el Sr. Cereceda en la Junta General Ordinaria de 

Accionistas 

 

 

Durante la Junta, se realizó una pregunta por parte del Sr. Cereceda, en la que solicita que se le 

aclaren determinadas cuestiones relacionadas con un contrato de madera en pie que tiene 

suscrito con ENCE. 

 

Atendiendo a la pregunta formulada por el Sr. Cereceda durante la Junta General de Accionistas 

que tuvo lugar el pasado 26 de marzo, y habiendo analizado de forma detallada todas las 

cuestiones planteadas en la misma, se informa de que la Sociedad procederá en breve a darle 

una respuesta detallada de forma individualizada, al venir referida la pregunta a una serie de 

extremos vinculados a la relación contractual que el Sr. Cereceda ha mantenido con la Sociedad, 

sin que ninguno de ellos guarde relación con los asuntos comprendidos en el orden del día de la 

Junta. 

 


